

«... nous avons appliqué ce que nous avons préparé.»

Cette extrême difficulté pour Union à se montrer constant s'explique aussi par les remaniements au contingent. L'arrivée du meneur Quinton Day – «Je me sens de mieux en mieux dans

... nous jeta à la plus grande bien», assure le président Andrea Siviero.

Un match, deux objectifs

Mais pour l'heure, elle pose des problèmes. «Je dois modifier mes rotations, certains joueurs bénéficient de moins de temps de jeu et dénaturent leur style», explique

qu'en d'autres occasions, ne toujours pas le point de fixation espéré – «Il ne donne que le 30 de ce que j'attends de lui», tonne le coach –, le chantier reste ouvert.

«Nous ne sommes toujours pas capables de présenter un jeu correct dans la durée. A domicile, contre des adversaires moins redoutés

Jupatral - Express
19 Novembre 2012

COURSE À PIED

Les Suisses distancés à Bulle, Joly et Langel 22es

La traditionnelle Corrida bulloise a été à la hauteur de sa réputation quant à la qualité de sa participation. La suprématie des athlètes de la corne de l'Afrique a marqué les courses élites, tant chez les hommes avec la victoire de l'Ethiopien Tsegaye Mekonen sur le Kenyan Patrick Ereng, que chez les dames, où Maryam Jamal (Bahrein) s'est imposée devant Cynthia Kosgei (Kenya).

S'agissant des Suisses, le champion d'Europe de marathon Viktor Röthlin (13e), bien que devancé par le Bernois Philipp Bandi (11e) s'est dit satisfait de sa prestation comptant comme préparation d'un important marathon au Japon en février pro-

chain. Le Jurassien Stéphane Joly s'est classé 22e, tout comme Tiffany Langel (CEP Cortaillod) en élites chez les dames.

La principale satisfaction régionale a été la deuxième place en juniors de Josua Robert (Olympic) qui était opposé au Fribourgeois Pascal Ungersboeck, champion de Suisse juniors de cross et de 5000 mètres, qui a fait honneur à sa réputation d'espoir national de haut niveau. Le jeune coureur des Ponts-de-Martel a confirmé être dans une phase de progression qu'il conviendra d'entretenir au cours de cette saison hivernale et notamment la semaine prochaine dans l'important cross de Mulhouse. **● RJA**

VOILE Le Français est

Beyou vic

Le Français Armel Le Cléac'h était toujours en tête du Vendée Globe hier soir, devant ses compatriotes François Gabart et Jean-Pierre Dick. Encore deuxième samedi soir, le Vaudois Bernard Stamm a perdu du terrain et occupait la quatrième position. Victime d'une «avarie majeure» avec la quille de son bateau, Jérémie Beyou (10e) a, pour sa part, été contraint de se dérouter vers les îles du Cap Vert.

Pas de changement en tête de la course autour du monde en solitaire et sans escale, qui approche maintenant du Pot-au-Noir et de ses fantaisies météorologiques. Avec son bateau «Banque populaire», le Finistérien Le Cléac'h a réussi à stabiliser son